

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА

Заседания № 2025-8 НТС ЛЯП

от 17 апреля 2025 г.

Присутствовали на заседании 39 членов НТС из общего числа 45 членов НТС.

НТС заслушал доклад и рассмотрел предложение о продлении проекта «Развитие методики регистрации частиц в будущих экспериментах с участием ОИЯИ» (шифр проекта 02-2-1151-1-2025/2025) с новым названием «Разработка физической программы и детекторов для экспериментов на СЕРС» (шифр проекта 02-2-1151-1-2025/2027) до конца 2027 года.

НТС решил одобрить проект и рекомендовать ПКК по физике частиц продлить проект «Разработка физической программы и детекторов для экспериментов на СЕРС» до конца 2027 года.

Рецензент: С. Токар (Университет Коменского, Братислава).

Рецензент: В.Т. Ким (ПИЯФ НИЦ КИ).

Председатель НТС ЛЯП

Секретарь НТС ЛЯП


В. В. Глаголев

М. И. Госткин

ABSTRACT OF THE MINUTES

Of the April 17, 2025

№ 2025-8 DLNP STC Meeting

39 STC members were present at the meeting out of a total 45 STC members.

The DLNP STC heard the report and considered the proposal to extend the project “Development of a particle registration technique in future experiments with the participation of JINR” (project code 02-2-1151-1-2025/2025) with a new name “Development of a physics program and detectors for experiments at CEPC” (project code 02-2-1151-1-2025/2027) until the end of 2027.

The STC decided to endorse the project and recommend to the PAC for Particle Physics to extend the project “Development of a physics program and detectors for experiments at CEPC” until the end of 2027.

Referee: S.Tokar (Comenius University, Bratislava).

Referee: V.T. Kim (Petersburg Nuclear Physics Institute named after B.P.Konstantinov of NRC «Kurchatov Institute»).

DLNP STC Chairman

DLNP STC Secretary


V. Glagolev

M. Gostkin